



L'Omega European Masters de golf de Crans-Montana certifié GEO!

/ Cathy Premer

L'Omega European Masters a reçu la certification «GEO Certified Tournament».

Cette certification a été décernée par GEO (Golf Environment Organization). Il s'agit d'une récompense qui reconnaît les efforts fournis par les organisateurs de ce tournoi prestigieux pour optimiser son impact environnemental, social et économique!

«La certification GEO du tournoi est la suite logique de celle reçue dans le cadre de Swiss Golf par le club l'an dernier. Tout cela demande un grand engagement de la part des responsables qui le font avec compétence et surtout avec conviction. Les résultats sont impressionnants», déclare Charles-André Bagnoud, président du Golf-Club Crans-sur-Sierre depuis plus d'un an.

Vous présidez à ce jour le Golf-Club Crans-sur-Sierre, vous avez d'abord été membre du comité pendant 8 ans, vous êtes de Crans-Montana, quel regard plus général portez-vous sur son évolution?

«Notre Club rencontre un très grand succès, tant auprès des habitants de la région que des touristes et des visiteurs d'un jour. Il est magnifiquement bien intégré dans la vie sportive et sociale de la région.»

The Omega European Masters has been awarded the "GEO Certified Tournament" certification.

This certification has been awarded by the GEO (Golf Environment Organization). It is an award that has been given in recognition of the efforts that have been undertaken by the organizers of this prestigious tournament to optimise its environmental, social and economic impact!

"The GEO certification of the tournament is the logical follow-up of the one that was received by the club last year within the framework of Swiss Golf. This requires a great deal of commitment from those who are responsible, who undertake it not only with competence but above all with conviction. The results are impressive", points out Charles-André Bagnoud, who has been the Crans-sur-Sierre Golf Club president for more than a year.

At the present time you are the president of Crans-sur-Sierre Golf Club, after previously having been a member of the committee for eight years, you come from Crans-Montana, what is your general view of its evolution?

"Our club has met with great success, both with the inhabitants of the region and the tourists and the visitors coming for a day. It has integrated magnificently into the sports and social life of the region."



Quelles sont vos ambitions à court et à long terme pour le club?

«J'aimerais vraiment que nos joueurs, dans toutes les catégories de jeu, réintègrent les cadres nationaux et rejouent à haut niveau.»

Chaque année, depuis 30 ans, vous arbitrez dans le cadre de l'Omega European Masters de golf, cette année vous allez aussi arbitrer?

«Oui, j'adore l'arbitrage de golf et l'engagement que cela implique. Je souhaite pouvoir continuer à arbitrer encore longtemps.»

Que pouvez-vous dire sur le prochain tournoi?

«Il semble que tout devient assez ouvert cette année pour l'engagement des joueurs à la suite des différents accords passés entre les différents tours et leurs partenaires financiers. Le tournoi reste très fortement ancré dans le circuit européen / DP World Tour par son environnement et par son histoire. Encore une fois, le tournoi en lui-même, par sa qualité, sera la clef du succès de l'édition 2023 qui se tient du 31 août au 3 septembre prochains.»

What are your short and long term ambitions for the club?

"I'd really like our players, in every category of the game, to reintegrate the national frameworks and play at a high level."

For 30 years, you've been refereeing within the framework of the Omega European Golf Masters each year. Will you also be refereeing this year?

"Yes, I adore golf refereeing and the commitment that that entails. I hope to be able to continue refereeing for a long time."

What can you say about the coming tournament?

"It would appear that everything has opened up this year as far as the involvement of the players is concerned following the various agreements between the various Tours and their financial partners. The tournament remains firmly anchored in the European circuit/DP World Tour through its environment and its history. Once again, the tournament in itself, given its quality, will be the key to the success of the 2023 edition, which will be taking place from 31st August to 3rd September."

Quelques domaines sur lesquels les efforts d'amélioration ont été menés:

Parcours de golf: le Golf Club Crans-sur-Sierre s'engage à améliorer son impact et à contribuer notamment à la préservation de la biodiversité.

Organisation de l'événement: une attention particulière a été portée sur la gestion énergétique du tournoi, la sensibilisation et l'engagement des fournisseurs, la réduction des déchets, l'offre de nourriture locale avec des alternatives végétariennes, et l'accueil digne des personnes en situation de handicap.

Communication: les engagements et processus d'amélioration du tournoi sont communiqués via notre page web dédiée et sur site, avec des recommandations incitant notamment le public à privilégier la mobilité durable pour se déplacer.

Some of the domains where efforts for improvement have been undertaken:

The golf course: Crans-sur-Sierre Golf Club has undertaken to improve its impact and in particular to contribute to biodiversity preservation.

The organization of the event: particular attention has been paid to the energy management of the tournament, to the awareness and the involvement of the suppliers, to the reduction of waste, to the local nutrition offers with vegetarian alternatives and to a dignified welcome for disabled persons.

Communication: The involvements and the improvement process of the tournament are communicated via our dedicated Web page and on the spot, with recommendations in particular to incite the public to favour sustainable mobility for travelling.